

Dégradation de la qualité des eaux côtières

Dossier de la rédaction de H2o
April 2013

La pollution des eaux côtières chinoises reste grave, et la qualité des eaux maritimes du pays s'est détériorée en 2012, a averti mercredi le Bureau national des affaires océaniques - BNAO.

L'année dernière, environ 68 000 km² d'eaux côtières étaient classées au pire niveau en termes de qualité des eaux maritimes, soit 24 000 km² de plus qu'en 2011, a précisé le bureau. En tout, 170 000 km² d'eaux côtières n'ont pas atteint le meilleur niveau de qualité, un critère correspondant aux conditions adaptées à la pêche et aux réserves naturelles maritimes. En 2012, environ 19 000 km² d'eaux côtières étaient affectées par l'eutrophisation, selon le BNAO.

Agence de presse Xinhua - China.org.cn 26-03-2013